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OBJET :  DATE A.G.: 
Assemblée Générale Ordinaire 
 

18/11/2021 
20H30 à 21H30 

 
 
Participants 
 

Membres Rôle Association Présent Nb de voix (Nb 
adherents 
représentés) 

Gwenola DUSOULIER Vice-présidente X 1 
Christelle CRIMETZ/AUZEREAU Présidente X 3 
Christine PAILLER Comité Directeur X 1 
Christelle BORYCHOWSKI Trésorière X 4 
Anne-Sophie BOUGLER Secrétaire X 1 
Nathalie DUHAMEL Adhèrent X 1 
Adrian GUICHOUX Adhérent X 1 
Marc LOPES Adhérent X 1 
Joanna MICHOUX Adhérent X 4 
Jean Philippe PETIT Adhérent X 2 
Sandra SARAFYAN Adhérent X 1 
Djamila BENMERADI Adhérent X 1 

Total  12 participants 21 voix 
Nadine CHESNEAU Représentante  

Mairie 
X  

    

 
 
Agenda de l’ A.G. : 
 

 
 Introduction 
 Saison 2020 / 2021 

o Rapport Activité 2020/2021 
o Bilan Financier 2020/2021 

 Saison 2021/2022 
o Plan d’activités prévisionnelles 2021/2022 
o Budget prévisionnel 2021/2022 

 Candidatures pour le Comité Directeur 
 Conclusion 
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1 / Introduction : 

 
L’objectif de cette A.G. était de dresser le bilan tant quantitatif que qualitatif de la saison 
passée qui s’est déroulée en pointillés mais que nous avons essayé de maintenir autant que 
possible. 
 
Nous démarrons une nouvelle saison, plein d’espoirs et de projets sportifs en tête. 
L’A.G. a été l’occasion de partager les projets et le budget prévisionnel pour l’EGR et de 
présenter avec plaisir 3 adhérents qui souhaitaient rejoindre notre équipe au Comité 
Directeur.  
 

 
2 / Saison 2020 / 2021 

 
a. Rapport Activité 2020/2021 

 
i. Activités proposées en 2020/2021 

1. Gym Petite Enfance 
2. GAF 
3. Parkours 
4. Hip Hop 
5. Fitness et gym adultes 

 
ii. Nombre d’adhérents en fin de saison : 358 

 
La Gymnastique Artistique Féminine occupe la plus grande part de nos activités (60% de 
notre activité) avec une petite moitié qui pratique cette discipline en compétition. 

 
La Petite Enfance et le Parkours viennent ensuite en seconde position, avec respectivement 
18% et 17% de notre activité. 

 
iii. Activités pendant la fermeture du gymnase 

 
Compétitions : Saison creuse, donc pas de résultats à communiquer. 
Durant cette saison exceptionnellement en pointillés, notre objectif était double :  
 

o Ne pas couper le lien avec nos adhérents et continuer un maintien physique via :  
 Cours en visio : renforcement musculaire, assouplissement, cardio, 
 Cours à l’extérieur (parcs et ensuite sur le basket parc quand il a pu être accessible 
 Envoie de propositions d’exercices pour les plus petits à faire avec les parents, via 

des schémas et dessins. 
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o Maintenir le salaire de nos coachs, en les maintenant 50% en activité et 50% en 
chômage partiel 

 
Votes du Rapport d’activités 2020/2021 : 

o 18 voix Favorables (Moins de voix, car plusieurs personnes sont arrivées avec du 
retards et non donc pas pu voter) 

o 0 :  Non favorables 
 
 

b. Bilan financier 2020/ 2021 
 

 
 
 
Votes du Bilan Financier 2020/2021 : 

o 18 Voix Favorables (Moins de voix, car plusieurs personnes sont arrivées avec du 
retards et non donc pas pu voter) 

o 0 : Non favorables 
 
 

 
3 / Saison 2021/2022 

 
a. Plan prévisionnel d’activités 

 
o Hip Hop : arrêter cette discipline, qui n’est toujours pas aux attendus, après 

plusieurs années. 
  
o Parkours : Booster cette discipline qui est demandé et qui permet de proposer 

une activité gymnique aux garçons avec les actions suivantes :  
o Investir dans du matériel adapté du Parkours 
o Proposer un peu plus de créneaux 
o Organiser un événement en fin d’année, inter clubs. 
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o GAF : renforcer le secteur compétition en ouvrant une section « Performance » 
et construire un partenariat avec un collège (Collège Nicolas Ledoux) pour 
adapter les horaires des gymnastes qui viennent s’entrainer 4 à 5 fois par 
semaine. 

  
o Gym Adultes : Toute jeune activité qui venait d’ouvrir en septembre 2020. Nous 

avons besoin de plus de temps pour continuer à développer cette activité. 
Cependant, on a décidé de concentrer l’activité sur la gym adultes (agrès). 

 
 

b. Budget Prévisionnel  
 

 
 
Vote pour le budget prévisionnel 2021 / 2022: 

o 20 Voix Favorables (Une personne est partie plus tôt et n’a donc pas voté) 
o 0 Non favorables 

 
 

4 / Candidatures pour le Comité Directeur :  
 

a. Sandra SARAFYAN 
i. 21 voix Favorables 
ii. 0 non favorable 

 
b. Jean-Philippe PETIT 

i. 21 voix Favorables 
ii. 0 Non favorable 

 
c. Joanna MICHOUX 

i. 21 Voix Favorables 
ii. 0 Non favorable 

 
 

5 / Conclusion 
 
Un grand merci et félicitations aux nouveaux membres qui rejoignent le C.A. 
 
Merci à toutes les personnes qui continuent à nous faire confiance : 



 

 

EGR - Compte rendu – Assemblée Générale Ordinaire – 18/11/2021 

 

o La mairie du Plessis Robinson qui nous fait confiance et continue à nous soutenir 
depuis des années financièrement aussi également par le temps qu’ils nous 
consacrent en aide et conseils. 

o A toute l’équipe de Coachs qui a continué à s’investir au maximum de leurs 
possibilités pendant la saison 2020 /2021 et qui continuent à beaucoup s’impliquer et 
s’investir pour le bien du club. 

o Tous nos bénévoles, au C.A. mais également les jeunes coachs bénévoles qui 
viennent aider les coachs sur les entrainements et sans qui la planification des cours 
serait bien plus difficile. 

o Enfin et surtout les plus de 350 adhérents qui ont choisi de nous faire confiance 
encore pour cette saison. 

 


